

東かがわ市交流プラザだより 4月 5月

〒769-2701 香川県東かがわ市湊 1806-2
TEL0879-26-1224 / fax0879-25-0398



<http://www.higashikagawakouryuplaza.com/>

ホームページより、イベント情報の閲覧や施設使用申請様式のダウンロードもできます。

新年度のご挨拶

春光うらかな季節を迎え、皆さま方におかれましては、益々ご清祥のこととお喜び申し上げます。昨年度は、誰もが気軽に立ち寄れる憩いの場になるよう施設の運営をすすめてまいりました。

「笠井信輔」講演会、「それいけ！アンパンマン ショー」「香川県警察音楽隊クリスマスコンサート」映画観賞会に加え、新たな試みとして、「男の料理教室」「うどん作り体験教室」「わくわくうきうきロビーでマラソンコンサート」「香川大学サテライトコンサート」を実施したところ、多くの皆さまに来場いただき、誠にありがとうございました。今年度も、皆さまに楽しい時間、笑顔になれる時間を過ごしていただけたら幸いです。

笑顔の絶えない楽しい空間＝『交流プラザ』になるよう、楽しいイベント、また新しい企画も開催していきます。市民の皆さまに楽しんでいただけるように、スタッフ一同努力してまいります。

今年度もどうぞよろしくお願ひ申し上げます。

東かがわ市交流プラザ スタッフ一同

4月・5月のイベント情報

4月

- 9日（水）年金相談
- 15日（火）行政・人権相談
- 20日（日）三高理数科研究発表会
- 23日（水）療育手帳相談
- 26日（土）東かがわ市文化協会総会

5月

- 14日（水）年金相談
- 20日（火）行政相談
- 24日（土）・25日（日）めだかの学校展

ロビー展

- 4月2日（水）～4月8日（火）
自閉症・発達障害啓発に関するパネル展

※内容は中止または変更する場合があります

東かがわサテライトセミナー 前期のご案内

1時限目

[日 時] **令和7年7月17日(木)**

13:30～15:00

[講 師] 医学部助教授 北田 研人

[テーマ] 塩と健康問題

[内 容] 日本食に欠かせない食塩。その摂り過ぎが起す健康問題や病気について、最先端の研究状況を紹介します。



今年度は、前期で2講座を予定しています。内容が決まり次第お知らせします。今年度も、皆さまの参加をお待ちしています。

東かがわ市文化協会 総会&研修会

- ◆ 日 程 令和7年4月26日（土）
- ◆ 総 会 13:00～13:45（受付 12:20～）
- ◆ 研修会 14:00～15:00（受付 13:45～）

【 講師 】 石井 真紀 氏(ソプラノ)

華やぐ春を歌とともに

おしらせ

交流プラザ施設利用申し込みについて

令和7年度の交流プラザ施設利用申し込みは、使用日の半年前から仮予約が可能となります。仮予約をされた団体は、速やかに本申請をしてください。



休館のお知らせ

4月29日(火)

館内清掃のため臨時休館します。本の返却は、ポストへお願いいたします。ご不便をおかけしますがご理解の程よろしくお願い申し上げます。



行事報告



第13回交流プラザまつり

2月15(土)、16日(日)に第13回プラザまつりを開催しました。講座生は、1年間の力作を展示したり、練習成果をステージで発表しました。また、福栄婦人会が白鳥の手袋産業の祖となる物語を芝居で披露し、市内外の方にも知ってもらえる良い機会となりました。盛大で、かつ有意義な交流プラザまつりとなりました。



香川大学サテライトコンサート 動物たちとカーニバル

2月22日(日)に香川大学サテライトコンサートを開催しました。楽器の奏でる音色で動物たちの動きや声が伝わったりと、こどもたちは楽しそうに聞き入っていました。また、レッツ・リズム・カーニバルでは、カスタネット、タンバリン、鈴のパートごと、観客も手拍子で参加し、場内は息ピッタリのリズムを刻み、盛り上がりを見せていました。



ミニロビーコンサート

3月1日(土)に1階ロビーにて、「わくわく うきうき ロビー マラソンコンサート」を開催しました。エレクトーン・電子ピアノ・ピアノなどの楽器演奏に加え、かわいい歌声を披露したり、自分で作曲した曲を披露したりしました。来館者は足を止めて流れる演奏に笑顔で耳を傾けていました。



男の料理教室 (第3回)

3月9日(日)に、第3回男の料理教室を開催しました。材料の切り方や味付けに「こんな感じかな、これくらいで丁度いいな」と和気あいあいの中、グリーンスープ、ハマチステーキ、煮込みハンバーグ、パセリのおはぎの4品が完成しました。今年度最後の料理をみんなで楽しく味わい、「次年度もぜひ参加したい」との声やメニューのリクエストの声を聞いて締めくくりました。



桃の節句 ひな飾り

引田ひなまつり実行委員会と婦人会の協力で、2月19日~3月4日の間、当プラザにひな飾りを展示していただきました。2階への階段を上がると七段飾りがお出迎え! 来館者は「わあ、きれい」と足を止めて写真を撮るなど、桃の節句を楽しまれている様子でした。

